

de témoins se soient concertés pour faire identiquement le même mensonge, et qu'ils l'aient soutenu au milieu des contradictions, des persécutions, des tortures ; allant même jusqu'à sceller de leur sang leur témoignage. Saint Pierre a été chargé de chaînes jusqu'à quatre fois et finalement décapité. Parmi les cinq cents autres témoins oculaires, aucun ne s'est démenti ; presque tous ont souffert la mort, et une mort cruelle, pour rendre témoignage à la vérité de la résurrection. Ils savaient pourtant qu'ils avaient tout à perdre en ce monde ; qu'ils renonçaient à tout, qu'ils sacrifiaient tout ; qu'ils se dévouaient aux travaux, à l'ignominie, à la mort ; et ils sont restés unanimes dans leur témoignage, et ils ont constamment proclamé la résurrection du Sauveur.

Comment douter de la sincérité, de la bonne foi de pareils témoins ! Non ces témoins *n'ont pu être trompeurs*, ils ont dit la vérité ; dès lors toute personne raisonnable doit croire que JÉSUS-CHRIST est véritablement ressuscité et que par conséquent il est DIEU. Soyons heureux de ce que notre foi a pour fondement un tel fait, qui atteste de la manière la plus éclatante sa divinité. Soyons fiers de notre sainte religion qui se trouve par là même invulnérable à tous les traits de ses ennemis. Levons hardiment la tête et triomphons puisque notre croyance repose sur une base indestructible.

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Dimanche dernier à la cathédrale, il a été fait une procession solennelle pour demander à Dieu la cessa' on de la terrible inondation qui a désolé notre ville.

Cette procession était présidée par M. le grand-vicaire Maréchal ; Sa Grandeur Mgr de Montréal suivait la procession.

Des prières dans le même but ont été faites le même jour dans toutes les églises et communautés de la ville.

Dans les communautés où Mgr l'évêque de Montréal se trouvait, Sa Grandeur a présidé elle-même à ces prières.

Les offices si touchants de la Semaine Sainte ont été suivis dans toutes les églises par une foule nombreuse, pieusement recueillie.

La visite des églises, le Jeudi-Saint, a été faite par toute la population, s'agenouillant et priant avec ferveur devant les repositoirs.

Les offices du Vendredi-Saint, les prédications de la Passion, les offices du Samedi-Saint, abrégé merveilleux de l'universalité de notre sainte Religion, ont rempli les divers sanctuaires de Montréal.

Les retraites pour les hommes, les jeunes gens, les dames, faites en préparation de la fête de Pâques, ont produit les meilleurs fruits et les communions n'ont jamais été plus nombreuses.

En présence des fléaux qui ont désolé notre ville, tous ont senti